
  
 

 

A cette réunion étaient présents ou excusés : 

 

Le bureau :  

Christophe LAMBOLEZ (Président), DELOUCHE Didier (Secrétaire), GUENOT Annick (trésorière 
adjointe) 

 

Membres : 

Mmes : CARTON Estelle, DELOUCHE Elisa, DIDION Pierrette, DOISTEAU Angélique, DOISTEAU 
Michèle, GANNEAUX Nathalie, GASNIER Firmine, GRENET Claudine, HOCINE Mariannick, MAIRE 
Chantal, MONICAULT Chantal, ORRY Monique, ROQUET Jeanine,  

Mrs. : CLEMENT Nicolas, DIDION Robert, DOISTEAU Noël, DUTRUEL Roger, GUENOT Lucien, MAIRE 
Florian, MAIRE Yves, ROQUET Sylvain, SPITZER Luc,  

 

Excusés : 

Mmes : ANELLI Carole (Trésorière), BLANDIN Christel, GESER Marcelle, MAIRE Aude, SAUVAGEOT 
Sandrine. 
Mrs.: GESER Robert, MONGET Thierry, ORRY Daniel, THOMAS Pascal, THOMAS Arnaud, 
SAUVAGEOT Vincent. 

 

Absents :  

Mmes. : DAIGNEY Coralie, DE BOCH Laurie, VILEROY Isabelle. 
Mrs. : BOLLET Frédéric.  
 

Invités : Les parents d’élèves, mais absents. 

 
 

------------------------------------------ 
Ordre du jour : 

- Démission du Vice président 
- Bourse aux vélos 

- Bilan de la foire aux vins et fromages 
- Questions diverses 

 
------------------------------------------ 

 
Le Président remercie les présents d'être venus aussi nombreux et aborde l'ordre du jour : 
 
- Démission du Vice président : 
 
Par Mail du 05 mars 2023 nous avons appris la démission d’Olivier de son poste de Vice-président ainsi 
que du Comité. 
Ce poste sera donc à pourvoir lors de la prochaine Assemblée Générale. 
 
- Bourse aux vélos : 
 
Cette manifestation demande beaucoup moins d’effort. 
 
Le dépôt des vélos s'effectuera à partir de 14 h le vendredi 21 avril. Ils seront mis en place au fur et à 
mesure, seront présents pour le dépôt : Annick, Pierrette et Robert D., Chantal et Michèle.  
 

 Compte-rendu  
de la réunion du 

31 mars 2023 

COMITE  des  FETES 

MARCILLY sur TILLE 



Les prix restent fixés à 2 € par vélo déposé avec un prélèvement de 10 % par le Comité sur chaque vélo 
vendu.  
Pour les membres du Comité, le dépôt est gratuit et on ne prélèvera pas les 10 %. 
 
Il faudra aller chercher la remorque avec les 25 barrières de la COVATI, voir avec les ateliers municipaux. 
Contacts ont été pris avec nos revendeurs habituels, à ce jour tous nous ont répondu favorablement.  
M. Ravassat (fils) demande que l’on fasse comme l’an passé, récupérer les vélos à Fontaine les Dijon, 
voir si possible le vendredi matin. 
 
Ouverture du samedi matin (9h ouverture au public, 8h pour nous).  
 
Didier fera une affiche des prix pour placarder à l'entrée rappelant les tarifs et conditions.  
 
Lucien se chargera des affiches et du fléchage (vendredi 21/04 matin) et Noël fera l'annonce sur le Bon 
Coin et le site des vides greniers, Lucien sur Facebook et sur "Si on sortait" du Bien Public.  
 
La manifestation a été publiée sur une dizaine de sites. 
 
Nous mangerons ensemble le samedi soir ainsi que le dimanche midi puisque nous assurerons la 
permanence entre midi et deux. Pierrette et Michèle feront des salades composées, Jeanine une sauce 
Madère pour le jambon. Les desserts seront préparés par Jeanine (un Baba au Rhum) et Chantal (une 
Tarte). Annick se chargera de l’apéro et du fromage. Le Comité fournira les boissons.  
 
Afin d'éviter que ne se reproduise notre mésaventure (vélos quasiment identiques), nous mettrons en 
place un double marquage. 

 
- Bilan de la foire aux vins et fromages : 
 
D’après les chiffres et les règlements des diverses factures, nous avons réalisé une belle manifestation, 
soit environ 1800 entrées.  
Dans l’ensemble, les visiteurs, les exposants et les autorités nous ont adressé leurs félicitations. Cette 
réussite est due, à l’implication de chacun, quelque soit le temps que vous avez pu y consacrer. Une 
mention spéciale pour les gardiens de nuit qui ont, durant leur garde, fait la vaisselle, aspiré, nettoyé et 
rangé la salle, ce qui nous a laissé du temps pour échanger au petit déjeuner avec les exposants.  
 
Nous allons adresser les courriers pour remercier les exposants et la mairie pour la mise à disposition de 
la salle pour nettoyer la vaisselle du dimanche. 
 
Cette année, nous avons constaté la disparition d’affiches en raison de la météo (vent et pluie) et du en 
remplacer de nombreuses, merci à Sandrine et Luc pour la reproduction des affiches 
 
Nous aurons quelques points à améliorer, pour cela le comité d’organisation se réunira prochainement, 
mais pour cela j’aimerai que chacun s’exprime et nous fasse remonter les points à améliorer. 
 
Coté positif la qualité des repas, que des félicitations. 
 
Avec Estelle, Pierrette, Michèle, Robert, Noel nous sommes allés voir les journées gourmandes à 
Marsannay la Côte, rien à voir avec nous coté fréquentation. 
 
En 2024, la foire aux vins et fromages aura lieu les 23 et 24 mars en raison du week-end de Pâques. Les 
exposants ont été avisés dimanche matin au cours du petit déjeuner, et cela leur sera confirmé par écrit 
dans la lettre que nous allons leur adresser. 
Nous fêterons la 30ème édition, nous vous demandons de réfléchir dès à présent sur ce que l’on pourrait 
mettre en place (un point sera fait lors de chacune de nos réunions).  
 
 
 
 
 



- Questions diverses : 
 

Le marché et feu de la St Jean : 
 

A ce jour nous avons déjà 5 exposants d’inscrits, les 2 animations musicales, de nombreuses sollicitations 
d’exposants (diverses et variées) pour venir, mais nous attendons les retours de ceux que nous avons 
contactés. Nous aurons une structure gonflable et une association de Tarsul souhaite faire des barbes à 
papa. 

 
 
Demande de matériel de la part de la mairie : 
 

Dans le cadre des travaux de réfection de l’école maternelle, ce afin d’assurer les activités périscolaires, 
la mairie nous sollicite pour installer un chapiteau sur le plateau de sport de l’école élémentaire pour une 
période de 15 jours en fin d’année scolaire. 

 
 
Vide dressing : 
 

Comme ce sera notre première, il nous faut des renseignements concernant les prix pratiqués (prix de la 
table, …etc.), ce week-end 2 auront lieu : une à Marsannay le bois (7,00€ la table de 1,65m) et l’autre à 
Hauteville … si quelqu’un veut y aller faire un tour... . 

 
Festivités du 13 juillet : 
 

Toujours dans l’attente de la réunion avec la mairie, seule chose connue, l’idée de faire le feu d’artifice au 
Mont n’est pas retenue pour des raisons de sécurité (en raison des moissons) et de plus, au lac, toujours 
pour la sécurité, il y aura une réduction des engins envoyés en l’air…à suivre. 

 
 
 
 
 
 

Prochaine réunion  
Préparation des Feux de la St Jean 

le vendredi 09 juin 20h30 
salle du Monument 

 
 
 
 

Le Président 
Christophe Lambolez

 


